



PRIÈRES STRATÉGIQUES



1) Qu'entends-t-on par « prières stratégiques » ?

La Doctrine de Christ nous enseigne sur la prière de façon générale dans la Bible, tandis que la Révélation va encore plus loin pour présenter des choses cachées et profondes (**Doctrine et Révélation / 1Cor 14 : 6**). La Doctrine n'étant pas opposée à la Révélation mais plutôt complémentaires, je vous parlerais donc par Révélation.

Les prières stratégiques sont donc des périodes de prières au cours desquelles l'on a plus de possibilités d'être exaucées plus qu'aux autres heures. Le Saint-Esprit appelle cela « **les temps favorables de prière** ».

Psaumes 69 : 14 « Mais je T'adresse ma prière, ô Eternel! Que ce soit le temps favorable, ô Dieu, par Ta grande Bonté! Réponds-moi, en m'assurant Ton secours! »

2Corinthiens 6 : 2 « Car Il dit : Au temps favorable Je t'ai exaucé, au jour du Salut Je t'ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici maintenant le jour du Salut. »

Psaumes 32 : 6 « Qu'ainsi tout homme pieux Te prie au temps convenable! Si de grandes eaux débordent, elles ne l'atteindront nullement »

Nous avons des exemples de personnages Bibliques qui les ont pratiquées, à l'instar de :

DANIEL LE PROPHETE

Daniel 6 : 10 « Lorsque Daniel sut que le décret était écrit, il se retira dans sa maison, où les fenêtres de la chambre supérieure étaient ouvertes dans la direction de Jérusalem; et trois fois le jour il se mettait à genoux, il priait, et il louait son Dieu, comme il le faisait auparavant. »

PAUL L'APOTRE

2Corinthiens 12 : 8 « Trois fois j'ai prié le Seigneur (...) »

Certes le Croyant est appelé à prier en tout temps, mais il y a bel et bien trois grandes périodes des plus favorables pour l'exaucement car à ces heures là, l'activité du monde spirituel est en ébullition, que ce soient du côté des démons ou du côté des anges de Dieu. Voilà pourquoi Daniel priait à ces heures là, Paul priait à ces heures là et nous connaissons la qualité de l'exaucement dans leurs vies au travers des écrits sacrés de la Bible.

DAVID LE PROPHETE

Psaumes 55 : 18 « Le soir, le matin, et à midi, je soupire et je gémis, Et Il entendra ma voix. »

Ces trois grandes périodes sont situées le matin, à midi et le soir. Nous vous en donnerons plus de précisions. Déjà nous remarquons que ces temps de prières sont liés aux mouvements majeurs des astres (soleil, lune et étoiles), que Dieu a établis pour programmer des saisons sur la vie des êtres humains (**Voir Gen 1 : 14-16**). En effet **le matin** les étoiles brillent et le soleil se lève, **à midi** le soleil est à son paroxysme de brillance, **le soir** le soleil se couche et **entre le soir et un nouveau jour** la lune et les étoiles se positionnent. Ces divers positionnements des luminaires sont connectés à des anges et à des démons ; ce sont eux qui programment des événements en bien ou en mal sur les humains que nous en soyons conscients ou non (**Apoc 19 : 17, Luc 21 : 25-26**). Voilà pourquoi la Bible dit que le soleil ou la lune peuvent frapper spirituellement la vie d'un individu par toutes sortes de malédictions, qu'il soit pauvre ou riche. (**Lisez attentivement les textes : Psaumes 121 : 6, Deutéronome 28 : 28, Job 5 : 14 et Jacques 1 : 11**)

Et ça se passe comment concrètement ? Eh ben il suffit qu'un sorcier ou une sorcière prononce des paroles de malédiction contre ta vie que tu sois Croyant ou non, si ses paroles trouvent **une cause dans ta vie** (soit sur le plan personnel, soit sur le plan de ta lignée générationnelle) ; alors elles se répercuteront sur ta vie par toutes sortes de situations et d'événements incompréhensibles (**Proverbes 26 : 2**) et malgré ta bonne foi et tous tes efforts de les éviter tu n'y pourras rien si ce n'est de subir encore et encore, des choses négativement terribles qui ne sont ni des épreuves venant de Dieu, ni des promesses de Dieu écrites dans la Bible pour ceux qui croient en Jésus-Christ mais ressembleront étrangement aux malédictions décrites dans le livre de **Deutéronome 28 : 15-68** ... C'est anormal mais bien réel !

2) Quand et comment se déroulent les prières stratégiques ?

Rappelons que grâce à l'œuvre de l'Agneau de Dieu sur la Croix nous sommes devenus en Christ des rois et sacrificateurs (**Exo 19 : 6, Apocalypse 1 : 6, 5 : 10**). Et en tant que **sacrificateurs** nous commençons par offrir des sacrifices à Notre Dieu (repentance, supplications, consécration, adoration, intercessions) et ensuite en qualité de **rois** nous nous levons en autorité pour dominer le péché, la chair, les démons. Le tout avec des prières de combat spirituel pour arracher et planter, pour détruire et bâtir, pour parler aux circonstances, aux situations, aux choses et esprits démons y associés (**Marc 11 :22-24, Luc 10 : 19-20, Ephésiens 6 : 10-12**). Ainsi on se fortifie d'abord en tant que sacrificateurs avant de passer à la phase du combat car c'est en étant soumis à Dieu que le diable et les démons nous seront soumis (**Jacques 4 :7**). Racheter le temps parce que les jours sont mauvais (**Eph 5 : 16**) c'est aussi **sacrifier ses heures de sommeil**.

Pour mieux comprendre quand et le comment, bien vouloir considérer le tableau suivant et appliquer selon vos situations.

Temps favorables	Supports Bibliques	Révélation de Jésus-Christ	Temps GMT	Applications et points de prières
<p>1) L'entrée des veilles de la nuit (vers le milieu de la nuit)</p> <p><i>* Ce n'est pas obligé de couvrir toute la plage horaire de 23h à 02h. Il faut juste trouver du temps de qualité pour prier ici (1 heure minimum)</i> Matth 26 : 40</p>	<p>Lam 2 : 19, Ps 77 : 3 Psaumes 134 : 1 Psaumes 42 : 9 Psaumes 119 : 62</p> <p>Matthieu 13 : 25</p> <p>Cantique 3 : 8 / Eph 6 : 12 Psaumes 91 : 5-6</p> <p>Luc 22 : 53</p> <p>Psaumes 59 : 15-16</p> <p>Job 33 : 23-24 Actes 12 : 6-11, 16 : 25-26</p> <p>Job 4 : 13, 33 : 15, Dan 7 : 1, 7 : 13 Ac 16 : 9, 18 : 9, 23 : 11</p>	<p>Jésus-Christ aimait supplier le Père et c'est là qu'il réussissait à broyer les puissances occultes. La journée suivante était juste la récolte des victoires semées durant la nuit dans la prière</p> <p>(Héb 5 : 7 / Marc 1 :35, 1 : 39-43).</p>	<p>23h-02h du matin</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Temps de supplications / consécration. • Temps d'adoration. • Temps de louanges. • Pendant que les gens dorment la nuit l'ennemi travaille. • Temps de combat contre les dangers et alarmes nocturnes. • Temps de résistance face aux terreurs de la nuit et œuvres démoniaques. • Jésus a dit que ces heures là sont dédiées aux puissances des ténèbres. • Des créatures démoniaques rodent à ces heures-ci. • Des anges intercesseurs et libérateurs sont disponibles pour manifester les délivrances nocturnes. • Période favorables aux visions nocturnes. Il faut les réclamer (Ac 2 : 17).
<p>2) La veille d'avant aurore (aube / lever du soleil)</p> <p><i>* L'aurore se lève après 6h du matin. Il faut être debout avant ce moment là pour ne pas rater la céleste visitation matinale</i></p>	<p>Ps 119 : 147-148 Psaumes 63 : 7</p> <p>Exode 16 : 19-21</p> <p>Genèse 32 : 24, 26 Lamentations 3 : 22</p> <p>Job 38 : 12</p>	<p>Parfois Jésus-Christ faisait l'entrée des veilles de la nuit couplée de la veille d'avant aurore. Il s'agissait là d'une nuit de prière complète (Luc 6 :12).</p> <p>Jésus est ressuscité dans cette plage horaire et a profité de la bénédiction de la Vie par l'ange qui vint rouler la pierre tombale (Jean 20 : 1 / Matth 28 : 2).</p>	<p>vers 04h-05h du matin</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Temps pour réclamer les promesses de Dieu et pour méditer la Parole de Dieu ; le tout avant que le soleil ou l'aurore arrive. • Comme la manne, les bénédictions matinales spéciales sont perdues une fois que le soleil s'est levé. D'où l'intérêt de les ramasser avant le lever du soleil. • Il y a des anges de Dieu porteurs de bénédictions spéciales qui sont disponibles à ce moment là (avant l'aurore). Comme nous le voyons dans le cas de Jacob. • C'est à ce moment qu'on gagne ou on perd le contrôle d'une journée <p>(commander au matin c'est devancer le sorcier/ l'ennemi et avoir le dessus spirituellement et socialement).</p>

<p>3) Le milieu du jour (mi-journée)</p>	<p>Proverbes 4 : 18</p> <p>Psaumes 121 : 6 Matthieu 18 : 18</p> <p>Esaïe 60 : 1-3, Eph 5 : 14 Apocalypse 1 : 16, 21 : 23</p> <p>Psaumes 37 : 6</p> <p>Psaumes 91 : 5-6 Ephésiens 6 : 14</p>	<p>C'est à cette heure précise que Christ est devenu la Lumière qui surpasse toute autre lumière dans la vie de Saul de Tarse (Actes 26 : 13).</p>	<p>A partir de 12h00 (midi)</p>	<ul style="list-style-type: none"> • C'est à ce moment précis que Dieu est disposé à aplanir nos sentiers et faire briller sa lumière sur nos vies de façon croissante pour la suite de la journée. • A cette heure là nous devons refuser que ce soit le soleil qui dicte les événements sur notre vie (déprogrammer toute programmation contraire). • Que Christ devienne notre Soleil Eternel, notre Lumière Infinie et qui n'est manipulable ni programmable par aucun sorcier ! • Il faut réclamer nos droits en Christ à ce moment précis de la journée. Que nos droits brillent comme le soleil de midi ! • C'est à ce moment que satan connaissant ce que Dieu est disposé à faire pour Ses enfants va envoyer des flèches en plein cœur de la journée. • Il faut donc détruire ces flèches enflammées. • Il faut également détruire la contagion par laquelle les démons veulent frapper les gens pendant qu'ils sont en pause et se reposent (lâcheté satanique).
<p>4) Le crépuscule (coucher du soleil)</p>	<p>Gen 1 : 5, 8, 13, 19, 23, 31</p> <p>Exode 17 : 12</p> <p>Job 24 : 15-17 Prov 7 : 9</p>	<p>C'est à ce moment précis que Christ a été mis en tombe car le Sabbat commençait à 18h30 et aucune activité n'était plus possible. Voilà pourquoi il y a juste eu le temps de descendre le corps de Jésus de la Croix et de Le mettre en tombe.</p> <p>Celui qui est le Soleil de la Justice venait de se coucher dans la tombe</p> <p>(Luc 23 : 52-54/ Jean 20 : 12).</p>	<p>Entre 18h-18h30</p>	<ul style="list-style-type: none"> • La journée s'achève avec le coucher du soleil. Car dans la programmation des jours, Dieu a fait commencer le jour 1 jusqu'au jour 6 par un soir et ensuite par un matin d'où la formule répétitive « Et il y eut un soir et il y eut un matin ». Or dans notre logique la journée commence le matin et s'achève le soir. L'après coucher du soleil marque donc le début d'un nouveau jour dans la Pensée de Dieu. • L'onction d'une journée s'épuise au coucher du soleil comme nous le voyons avec Moïse. Car l'onction ne pouvait soutenir ses mains que jusqu'au coucher du soleil. • C'est pourquoi au coucher du soleil nous devons rendre grâce à Dieu pour l'onction (la capacité surnaturelle) qu'Il nous a donné durant le jour qui s'est achevé. • On avait l'habitude d'amener à Jésus des malades pour qu'Il les guérisse après le coucher du soleil car une nouvelle onction était disponible (Marc 1 : 32, Luc 4 : 40). • Il faut rendre grâce à Dieu pour l'onction précédente et pour la nouvelle onction qui nous conduira dans la soirée et nous fera dominer l'ennemi et ses tentations nocturnes.
<p>Document réalisé par Olivier NDONGO (serviteur et docteur pour le Corps de Christ). 00237 699 46 81 11 / zayithbishop@gmail.com ©2019 Tous Droits de Copies autorisés gratuitement</p>				